
NEWS

[Die Mechatronik beim Tag der offenen Tür der Hochschule Aalen](#)
Mechatronik sehen und anfassen

24.05.2022 | Auf Entdeckungsreise durch die Wissenschaft gehen: Das konnten die Besucherinnen und Besucher am Samstag, 21. Mai 2022, an der Hochschule Aalen. Am Tag der offenen Tür auf dem Campus Beethovenstraße sowie in den neuen Forschungsgebäuden ZiMATE und ZTN gab der Studiengang Mechatronik vielfältige Einblicke. Ob Exoskelett, das Menschen durch Beeinträchtigungen am Bein normales Gehen auch im hohen Alter erlaubt, Fahrzeugmodelle für hochautomatisiertes Fahren oder ein omnidirektionales Fahrzeug, das auch die Kleinsten fernsteuern und parallel als 3D-Modell bestaunen konnten. Mechatronik sehen, anfassen und wortwörtlich begreifen stand im Fokus, daneben gab es auch Studienberatung für alle, die ihr Interesse und Ihre Zukunft in der Kombination aus Elektronik, Informatik und Mechanik sehen.
